

## La alcaldesa de Móstoles revocará el nombramiento de la coordinadora de mensajes y Redes Sociales

 La regidora toma esta decisión consciente de que la designación no ha sido comprendida por la ciudadanía

<u>Jueves, 12 de septiembre de 2019.</u>- La alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, revocará el nombramiento de la coordinadora de mensajes y Redes Sociales del Ayuntamiento, ante la evidencia de que la designación no ha sido comprendida por la ciudadanía.

La regidora toma esta decisión desde la responsabilidad, y se disculpa ante los vecinos y vecinas que se hayan sentido molestos por una disposición que sólo adoptó pensando en mejorar la comunicación de la gestión municipal.

"Asumo la responsabilidad que la ciudadanía me otorga y ceso a la que considero que es una persona capaz, profesional y que hubiese sido un activo incuestionable para esta ciudad. Ha coincidido que es mi hermana", señala la alcaldesa.

"Quiero ser coherente: del mismo modo que Móstoles me otorga la potestad para decidir, también me la puede quitar, y yo he venido aquí a mejorar la vida de la ciudadanía de Móstoles y quiero que siga siendo así. Mi hermana está recibiendo una presión innecesaria que me empuja a tomar esta decisión reconociendo que para el ejercicio de su responsabilidad era una persona idónea. Es un acto de humildad y sinceridad. No es una rectificación: es un acto de coherencia después de que la ciudadanía se mostrase en contra de una decisión lícita. Humildad, porque eso es lo que espera Móstoles de mí".







Gabinete Prensa del Ayuntamiento de Móstoles Tfnos: 91 664 79 61 / 91 664 76 72 /74; <u>www.mostoles.es</u>



